

(Commentaire émis à la suite du Manifeste des citoyens-mangeurs du Québec)

La Santé c'est la VIE....tout ce que nous ingérons...tout ce que nous respirons est une priorité (devrait l'être).... et si en plus nous avons la nature avec un environnement agréable et propre, une eau gardé potable...les hôpitaux pourraient se dédier à des cas très sérieux supporté par les recherches et peut-être que les services seraient plus humains? Si nous ne nous en occupons pas....QUI LE FERA? et pensons aux générations à venir...ce sont de nos enfants dont nous parlons....

Maria D. Sabelli